

"Sí, soy gay y sí, soy panista": Avanza la diversidad en el PAN, un partido "mocho" y "conservador"

"Sí, soy gay y sí, soy panista", dice orgullosamente Miguel "Mike" Hernández Peñaflor, quien milita desde hace 15 años en el Partido Acción Nacional (PAN) y sobre quien pesan señalamientos por su orientación sexual al estar en un instituto político catalogado como "conservador" y "mocho".

Luego de que Wendy Guevara se convirtiera en la ganadora del reality La Casa de los Famosos, Eduardo López Mares, presidente y consejero del PAN en



Guanajuato, abrió las puertas del instituto político a la influencer trans guanajuatense.

Pero esta no es la primera vez que el partido busca a una persona de la diversidad. En las pasadas elecciones de 2021, el PAN enlistó a Karla Coronado Grijalva como candidata a diputada federal trans por el principio de representación proporcional, pero no logró el cargo

Al igual que Mike, una ola azul de jóvenes panistas se ha aliado con las poblaciones LGBT+ para aperturar al PAN a la diversidad. Con respaldo de militantes como la senadora Kenia López Rabadán, la diputada <u>Kathia Bolio</u>, el diputado <u>Jorge Triana</u> o el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, Hernández Peñaflor dice que trabaja para visibilizar a la comunidad blanquiazul diversa.

"En el PAN existimos muchas personas de la diversidad, mi intención ha sido y seguirá siendo fortalecer los esfuerzos para que desde este partido se atiendan las dolencias y las exigencias de toda la representación de la diversidad a partir del respeto de la dignidad de la persona", señaló el joven panista a EL UNIVERSAL.

Panistas de la diversidad- y aliados- redactaron un posicionamiento sobre su papel dentro del Partido Acción Nacional de la Ciudad de México: "No es ningún secreto, tanto dentro como fuera del Partido Acción Nacional, que personas que forman parte de la comunidad LGBTIQA+ han estado presentes en nuestras filas desde siempre, aunque en ocasiones haya permanecido en la clandestinidad".

2				8	V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
99-39	•	*	*	•	# #	*	33°	& EL UNIVERSAL	0	30/08/2023	LEGISLATIVO
*		¥	¥	٠	¥		***	a testinos afaresa			

Indicaron que al interior del partido están orgullosas, orgullosos y orgulloses por el impulso que han logrado junto a personas aliadas para favorecer a las poblaciones LGBT+ con inclusión y respeto, "sin importar su orientación sexual o identidad de género".

https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/si-soy-gay-y-si-soy-panista-avanza-la-diversidad-en-el-pan-un-partido-mocho-y-conservador/